

Jenn au ciné - 1/1

Jennifer Lopez incarne une psychologue dans The Cell.

Jennifer Lopez incarne une psychologue dans The Cell.

La « Bomba Latina » qui a récemment assuré son joli postérieur pour la modique somme de 300 millions de dollar (Et son corps pour un milliard de dollar) est en ce moment à l'affiche du film The Cell qui a atteint ce week-end la première place au box-office américain.

Le réalisateur Tarsem Singh signe avec The Cell son premier long métrage, un thriller de science-fiction qui rapporte à Jennifer Lopez 5 millions de dollars. Elle interprète une jeune psychologue mettant au point une thérapie radicale pour explorer l'inconscient de ses patients.

Cinq films et un disque

Jennifer Lopez commence sa carrière au cinéma en incarnant la chanteuse latina décédée, Selena, puis joue dans Anaconda, Blood and Wine, où elle donne la réplique à Jack Nicholson. On la voit aussi avec Sean Penn dans U-Turn, d'Oliver Stone puis dans Out of Sight avec George Clooney.

En 1997, elle est élue parmi les 100 plus belles personnes dans People Magazine. Jennifer Lopez la chanteuse lance On the 6, son premier album en juin 1999, qui devient disque de platine en dépassant le million d'exemplaires vendus en deux mois.